

Región



REINOSA

El parque de Cupido vuelve a abrirse al público

El espacio verde ya puede ser visitado tras su remodelación, en la que se han invertido 582.343 euros. La inauguración fue presidida por Miguel Ángel Revilla, junto al consejero, José María Mazón, y la alcaldesa, Reyes Mantilla

27.09.2008 - JAVIER

Tras varios meses de obra, ayer quedó abierto al público el parque de Casimiro Sáinz, popularmente conocido como parque de Cupido. El acto estuvo presidido por el jefe del Ejecutivo, Miguel Ángel Revilla, el consejero de Obras Públicas y Urbanismo, José María Mazón, y la alcaldesa de Reinosa, Reyes Mantilla. Para proteger la instalación remodelada de actos vandálicos, el Ayuntamiento ha mantenido un servicio de vigilancia nocturno en el parque.

Tanto el consejero, José María Mazón, como la alcaldesa, Reyes Mantilla, destacaron el acertado diseño y proceso de obra realizado en la remodelación del parque, «de las que nos sentimos muy orgullosos», a la vez de destacar el importante presupuesto que han tenido las obras. Miguel Ángel Revilla, por su parte, se felicitó por la obra conseguida y, a pesar «del elevado coste que ha tenido, nos sentimos muy satisfechos de las mejoras introducidas en este espacio público, que va a servir, entre otras cosas, para el disfrute de los reinosanos y para recuperar la tradición en las antiguas plazas como centro de reunión y esparcimiento de los vecinos».

Detalles de la obra

El acto se inició con la intervención del director del director general de Obras, Manuel del Jesús, quien ofreció distintos detalles del proyecto de remodelación y de las mejoras introducidas. La obra, a cargo de la empresa

Depuram, se ha realizado bajo la dirección de Francisco y de Luis González Camino Meade, que, tras una inversión de 582.343 euros, ha restaurado y potenciado todo lo que el parque tiene de valioso, conservando en la medida de lo posible su carácter y ambiente, y respetando, básicamente, el arbolado y el diseño originales.

A la renovada superficie verde se la ha añadido todo lo necesario para facilitar su conservación, como un sistema de riego automático, nueva iluminación, pavimento completamente renovado, bancos y papeleras, junto con nuevas plantaciones que incluyen, además de la reposición de los árboles muertos o en mal estado, arbustos, vivaces y anuales. También se ha dotado a las dos calles laterales de una pavimentación de adoquín, como el que se ha empleado en el paseo principal del parque. El aparcamiento se ha reorientado para facilitar las maniobras y se ha separado visualmente del parque mediante setos.

En el proceso de obra se ha actuado igualmente sobre la estatua del ilustre pintor campurriano, Casimiro Sáinz, que da nombre al parque y a la calle paralela, con un nuevo y remozado aspecto tras su limpieza y restauración, que continuará presidiendo el parque de forma más notoria gracias a los focos que la iluminan y a un entorno que destaca por las farolas situadas en las zonas peatonales, las luces subacuáticas en las fuentes y las lámparas de las plazoletillas.

Largo proceso

El proyecto de remodelación del parque de Cupido, realizado y financiado por la Consejería de Obras Públicas y



Tras la inauguración de los trabajos introducidos, el parque de Cupido se abre de nuevo al público y vuelve a recuperar su característica como principal zona verde del casco urbano. / SERGIO DIEZ

LOS DATOS:

Importe de la obra: 582.343 euros

Financiación: Consejería de Obras Públicas y Urbanismo.

Empresa: Depuram.

Proyecto: Remodelación parque de Cupido

Mejoras: Incorporación de parque infantil y

Urbanismo, fue impulsado por el equipo de gobierno de la legislatura anterior dirigido por José Miguel Barrio. El proceso de obra, una vez iniciados los trabajos y con el fin de que no se vieran afectados por las inclemencias de las heladas y de la nieve, se interrumpió durante los pasados meses de invierno, tras llegar a un acuerdo entre la empresa Depuram, la Consejería de Obras y el Ayuntamiento de Reinosa.

Durante este tiempo, el diseño original ha sufrido algunas modificaciones estructurales y también mejoras. Se han incorporado dos nuevas instalaciones para el disfrute de los pequeños y de los adultos, con la creación de un parque infantil en la zona sur del parque, y la instalación de unos aparatos de gimnasia para los mayores. La remodelación del parquese se completará con la urbanización y mejora de la calle Casimiro Sáinz, situada en uno de los laterales del parque. Con el fin de acelerar este proyecto, la alcaldesa Reyes Mantilla, solicitó ayer a José María Mazón, la financiación de esta obra.

Deficiente estado

El parque de Cupido, a pesar de destacar como la zona verde más céntrica y pintoresca de Reinosa, presentaba desde hace años un lamentable estado de conservación debido al abandono a que ha estado sometido, así como a la obsoleta y deteriorada urbanización que tenía. Desde hace más de tres décadas no recibía obras de mejora ni de mantenimiento. Con la actuación ahora realizada se han recuperado los elementos más característicos que tiene el parque. Además de la renovación y urbanización de los pavimentos de todo el recinto, se ha adoquinado con piedra de arenisca los senderos diagonales y las dos isletas gemelas de cada lado. Se han instalado también dos fuentes en las zonas centrales.